

Luchadora sonorense rumbo a Londres

Escrito por comunicado
Miércoles 29 de Febrero de 2012 17:42

La gladiadora peleó por el bronce en el Panamericano de la especialidad en Colorado Springs, avanzando a Orlando

Hermosillo, Sonora, 29 de febrero del 2012.- Tras finalizar en el quinto sitio del Panamericano de Luchas Asociadas en Colorado Springs, Estados Unidos, la sonorense Diana Miranda consiguió su boleto al Preolímpico rumbo a Londres 2012.

Miranda González, en los 72 kilogramos, disputó la medalla de bronce en ese certamen internacional, cayendo en dura batalla con la canadiense Vanessa Wilson en dos intensas caídas, por marcadores de 0-1 y 1-3.

Al haber discutido la presea de bronce, la gladiadora sonorense fichó su pase directo al Preolímpico que albergará Orlando, Florida, el próximo 23 de marzo, en donde las finalistas de cada división obtendrán las dos plazas olímpicas disponibles por peso.

“Me sentí muy bien en esta división en la que apenas estoy incursionando, será mi segundo Preolímpico ya que estuve en Edmonton (Canadá en el 2004) en donde terminé en el sitio 14, pero en esta ocasión trabajaré duro para ganar la semifinal y pasar a Londres”, dijo la luchadora.

Diana Miranda comentó que estará afinando algunos detalles como la rapidez y le meterá más a las pesas, buscando reafirmarse en la división, teniendo doble sesión diaria.

“Tendrá cerca de un mes para prepararme así que pondré mucho empeño ya que me encuentro motivada porque las posibilidades se abren debido a que algunas luchadores no estarán en el Preolímpico, dado que conquistaron los boletos olímpicos en otros eventos”, agregó.